



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

Pentecôte,

Voici le temps de l'Église, le temps où les disciples enfermés sortent de leur réserve et tracent dans le monde gréco-romain l'itinéraire de la Parole pour qu'elle parvienne, depuis Jérusalem, jusqu'aux extrémités de la terre, et que chacun entende dans sa propre langue et dans sa culture les merveilles de Dieu. Nous voyons souvent l'Esprit-Saint pousser les portes et forcer les Apôtres à aller là où ils n'osent pas. L'Esprit fait vivre les premières communautés quand elles partagent le pain et les biens et rendent grâce à Dieu dans la joie. C'est l'Esprit qui nous fera trouver les mots justes pour dire l'amour de Dieu pour les hommes d'aujourd'hui.

Est-ce un heureux hasard du calendrier ? Notre Église de Créteil, dans cet élan du synode, invite chacun, chrétien ou non, à vivre l'expérience du partage : « **Avec Lui prendre soin les uns des autres et partager à tous la joie de l'Évangile** ». Chacun a une place dans l'Église diocésaine et est appelé à reconnaître et à initier de nouveaux chemins d'Évangile.

Aujourd'hui, il nous faut relire les Actes des Apôtres pour voir l'œil perspicace de Luc repérer ce que fait l'Esprit, à quels carrefours de l'Église et du monde il laisse sa trace !

Dans notre secteur pastoral du Val-de-Bievre, comment mettons-nous en œuvre l'esprit du synode ? Au terme de nos échanges en équipe synodale, nous sommes conviés à la vigile de Pentecôte :

le samedi 23 Mai à l'église Notre-Dame de la Merci à Fresnes
19h : repas tiré du sac, repas partagé
20h30 : célébration

Je vous invite donc à prier ardemment pour recevoir l'Esprit-Saint qui nous fera savoir comment poursuivre l'annonce de la Bonne Nouvelle dans nos paroisses.

Que chacun, croyant ou non, reçoive le don de l'Esprit, Esprit d'amour, de force, de lumière.

Père Boniface Sebogo

Agenda

Lundi 18 mai

14h15 : réunion du MCR à Fresnes

Mercredi 20 mai

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Samedi 23 mai - Vigile de Pentecôte

19h : accueil et repas partagé à Fresnes

20h30 : messe à N-D de la Merci

Pas de messe à Rungis à 18h30

Dimanche 24 mai - Pentecôte

10h30 : messe de Pentecôte à Fresnes

15h : assemblée de prière avec le Renouveau Charismatique à St-Éloi

Mercredi 27 mai

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Samedi 30 mai

14h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

18h10 : catéchèse pour tous à Rungis

18h30 : messe avec les familles à Rungis, avec baptêmes et 1ères communions

Dimanche 31 mai

10h10 : catéchèse pour tous à Fresnes

10h30 : messe avec les familles à Fresnes, avec baptêmes et 1ères communions

Ceci vous concerne

FRAT

Les jeunes de 4e / 3e de nos paroisses participeront au Frat du 22 au 25 mai à Jambville.

Confirmation

Des adultes de N-D de la Merci et de Rungis seront confirmés le 24 mai à la cathédrale Saint-Louis de Choisy-le-Roi.

SEDIRE

L'équipe SeDiRe, pastorale des personnes SEparées, Divorcées, Remariées, du diocèse de Créteil invite à une marche partage autour du lac de Créteil sur le thème : « Avec l'Esprit, contre vents et marées, prenons le large ». Le dimanche 28 juin de 9h45 à 17h30 à l'église St-Pierre du Lac. Inscriptions avant le 24 juin : 01.45.17.22.71 ou 06.74.43.75.25 ou pastorale.familiale@eveche-creteil.fr

MSV

Le Mouvement Spirituel des Veuves propose à toutes les veuves du diocèse une sortie-pèlerinage à Sens, le samedi 13 juin. Visite guidée de la cathédrale et du trésor. Rencontre avec une communauté religieuse au monastère de la Nativité. Prix : 55 € (repas compris). Inscriptions avant le 25 mai
01 49 77 89 20 ou 01 45 47 67 88.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême :
à Rungis le 30 mai : Léna, Marie et Annaëlle **Violas**, Tiphaine **Helin**, Laurema et Nathan **Humez** ;
à Fresnes le 31 mai : Justine **Jonneau**, Emmanuella **Kamara**, Nolan **Biloghe**, Alan **Dreano**, Lucas **Guezou**, Taliana **Mololo**, Ilan **Forestal**, Djanys **Viramin**, Mike-Erwan **Simon Fiefie**, Mayra-Kera et Warren **Alabre** et Jahyron **Palmyre** .

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Erminio **Torsello**, Jeanne **Carrer**, Claude **Beranger** et Marcel **Goguillon**.
À Rungis : Zonia **Pintrel**.

Témoignage

Casimir Gubeteka Push nous parle du groupe Renouveau Charismatique qui se réunit une fois par mois à Fresnes

« Le courant est né aux États-Unis dans les années 60. Au cours d'un week-end d'études bibliques, un groupe d'étudiants catholiques affirme qu'il fait l'expérience de l'effusion de l'Esprit-Saint. Le courant est bien accueilli par la hiérarchie catholique, aussi bien en Pennsylvanie où il est né que par le pape.

Ce qui nous caractérise lors de nos rencontres, c'est la spontanéité dans la prière individuelle ou collective, inspirée par l'Esprit. Cette prière peut se faire à voix basse, haute ou chantée. Ensuite un intervenant, un prêtre ou un diacre du secteur développe un thème, que nous avons choisi en fonction du calendrier liturgique, en s'appuyant sur les textes de la Bible. Nous avons une liturgie flamboyante et chaleureuse

sa spiritualité est fervente et émotionnelle, c'est une expérience de Pentecôte personnelle, effusion de l'Esprit reçu au baptême, à la confirmation et à travers les sacrements. Dans notre diocèse, il y a plusieurs groupes de Renouveau Charismatique. Celui de Fresnes est constitué d'un noyau d'une dizaine de membres auquel se joignent d'autres personnes lors de nos assemblées à St-Éloi. Pour moi, le Renouveau est une invitation à la participation à la vie de l'Église dans son ensemble : l'écoute de la Parole de Dieu, la fréquentation des sacrements, la participation aux offices liturgiques, la persévérance dans la prière. C'est une démarche consciente à la fois personnelle et collective ».

Propos recueillis par Jacques Verdeille